



9 Pièces

300 m²

Réf. 01979

2 100 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BOULOURIS, Secteur résidentiel à 3 mn de voiture de la mer et commerces, découvrez sans tarder cette villa Californienne des années 60, dessinée par l'architecte Guy Giger, donnant corps à des lignes modernes, des porte à faux élégants et une façade épurée. Rénovée récemment, elle offre 270 m² habitables de volumes clairs et traversants, climatisés, propose une réception de de 60 m² avec cuisine semi ouverte, terrasse dominante de 40m² avec aperçus mer, une master bedroom de 37 m² avec dressing, sdd, toilette. En rez de jardin, 5 chambres confortables, 3 pièces d'eau, 4 wc, salle de jeux, ...

BOULOURIS, 3mn driving from the sea and shops, discover without delay this Californian villa from the 60s, designed by the architect Guy Giger, giving substance to modern lines, overhangs and a refined facade. Recently renovated, it offers 270 m² of living space with bright, air-conditioned volumes, a reception area of ??60 m² with semi-open kitchen, dominant terrace of 40 m² with sea views, a master bedroom of 37 m² with dressing room, bathroom, toilet. On the garden level, 5 comfortable bedrooms, 3 shower rooms, 4 toilets, games room, laundry room, 31m² garage. Rooftop solarium of 60 m². ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

